

29-04-2008

Comisión de Oposiciones el Temario pendiente de definir

PORQUE UNA IMAGEN VALE MÁS QUE MIL PALABRAS...



En la imagen adjunta: comparativa visual de los dos temarios objeto de debate, para que puedas hacerte a la idea del volumen de los contenidos objeto de estudio por parte de los/as opositores/as.

A la izquierda, sin encuadernación, la opción que defiende CC.OO.

A la derecha, en carpetas y con textos encuadernados, la opción favorita de otro sindicato.

En la mañana de hoy hemos mantenido una nueva reunión de la Comisión de Oposiciones a fin de acordar la elección del temario que deberá ser objeto de estudio en las oposiciones de promoción.

Actualmente están “sobre la mesa” dos propuestas de contenidos de diferentes proveedores externos.

Pese a que ambos tratan las mismas materias, el volumen es “cuantiosamente” distinto.

- El temario presentado por Epise, a la izquierda, cuenta con un total de **1950 páginas**
- El temario presentado por CEF, a la derecha en la foto, asciende a **3468 páginas**.

Una vez realizado un estudio comparativo de ambas propuestas, **CC.OO considera la opción más adecuada el temario de Epise, si bien debemos seguir trabajando en la depuración de la misma.**

Asimismo te informamos de la opinión manifestada por el resto de la representación laboral:

- Un sindicato manifiesta que los contenidos son “muy flojitos” y “de poco nivel” para unas oposiciones de promoción; al tiempo que alaban las bondades de un temario más amplio.
- Otro de los sindicatos ha declarado sus carencias de medios para realizar un estudio en tan poco tiempo, por lo que no se definen al respecto

Esperamos un pronunciamiento definitivo en la reunión de mañana. Te seguiremos informando

Comprometidas contigo